
 

令和元年度 第１回真庭市総合計画審議会 議事概要 

日 時：令和元年１０月２１日（月） 
          １９時００分～２０時５０分 

場 所：市役所３階会議室 

 

１ 開  会    

２ 部長あいさつ 
 本来ならば毎年実施すべきところであったが、できていなかったことは申し訳ない。総合計画策
定から５年経ちましたので、見直しをおこなっていきたいのでよろしくお願いします。 

３ 会長あいさつ 
 総合計画策定から５年が経ち、できたことできなかったことを総括する節目にある。真庭市は
SDGsや地方創生の取組で注目を浴びる地域。 

４ 市役所の最近の取組 
 資料に基づき説明 

５ 自己紹介 
 それぞれの委員から 

６ 協議事項 

（１）今回の総合計画審議会での審議内容について 
 総合計画の見直しに併せて総合戦略の見直しも行う。「ひと まち 市役所」の「ま
ち」の部分の再整理が主。また、SDGs や地域循環共生圏といった新たな視点も盛
り込んでいきたい。今年度の会議は２回実施し、本格的見直しは来年度実施した
い。 

（２）総合計画・総合戦略の見直し方針について 
    資料に基づき説明 

（３）SDGs の取組推進について 
    資料に基づき説明 

（４）地域循環共生圏の推進について 
       資料に基づき説明 

（委員から） 

〇総合計画や総合戦略は、評価、検証が重要だと考えるがどうか。 
→総合戦略の中で KPI を設定しており、総合計画審議会で評価、検証を毎年行ってい
ただくことになっています。頂いたご意見を踏まえながら適正に進捗管理していきます。 

○文化教養など数値化が難しいところはどのように評価していくのか。 
→評価可能な KPIを設定しているところです。新たな KPIの設定についても総合計画審
議会でご意見をいただきたい。 

〇人口の自然減が多いというのは結婚する人が減っているということ。結婚したいができてい
ない人たちが結構いるので、出会いの機会の創出も検討してほしい。 

７ その他 

 次回は、任期前の１月２５日の前に開催したい。 

８ 閉 会 

10月 1日理事者会資料 
総合政策部（総合政策

課） 

10月 1日理事者会資料 
総合政策部（総合政策

課） 

10月1日理事者会

資料 

総合政策部（総合

政策課） 


